



代表 はまうら佳子

〒582-0026  
柏原市旭ヶ丘2丁目4番25号  
電話 072-977-5502  
FAX 072-977-9782  
info@kashiwara-mihariban.com

以下が、週刊文春に載った文面である。「じつは維新の会所属の府議（当時）、中野

## 「女生徒を失禁させた」と報道されているが?

中野氏は、八尾市と柏原市で中学校教師として教べんをとったあと、2007年に民主党の公認で府議選に初出馬して当選、2期目には「維新」にくり替えられて当選した。今回の市長選で、以前から関係の深かった岡本市長か

## イノシシ問題の岡本市長の子飼ひ民主、維新と、時の権力に寄り添う



## これでいいの柏原市!

### 新市長・中野隆司氏は 週刊文春も暴いた!

### セクハラ&体罰の“変態教師”と報道された!

### 府議の前は中学の教師。しかも体罰事件で辞職せざるをえなかったのだ!

隆司氏は、中学校教師で何度も問題を起こしているのです(府政

## 「週刊文春」を名誉毀損で告訴すべきである!

中野氏を支持した17800人近く、柏原市民のみならず、週刊文

## 教師が冗談で言う言葉か?

関係者。(中略)「中野は体力もあつたので、いかに生徒に脱みをかけようか」という役割を担っていた。ただ、頭に血が上ると逆上して何をやるかわからなくなるといふ傾向があり、体罰を加えた生徒の祖父からの抗議電話に「覚えとけよ」といいたので、ビクビク

春」に掲載された内容について説明責任があるはずである。

## 中野氏の処分軽減を求めた同僚「今、後悔している」

中野氏の処分軽減を求めた元同僚は、「クビはかわいそうやなと思はなければ、政治家になつてからの言動を見て、後悔している。法廷に持ちこめば、100%クビの事案でしたから」と言つたと記事には書かれている。元、同僚からの信頼も無い。これが新市長の実態なのだ。

## 罪のない生徒も殴る! 中学校は体罰事件でやめた

ほかに、恐るべき内容が週刊文春には書かれていた。「2002年の秋、文化祭と体育祭の団体演技の演目で3年生の男子がランナーをやることになり、中野がその指導をしていたんです。その際、ある生徒がふざけていたのを中野がどつ

## 実行できそうにもない 中野氏の政策?

- ① 効率的で質の高い行政運営の確立
- ② 市民の声を反映する行政運営の確立
- ③ 教育環境「大阪ナンバー1」
- ④ 子育て環境「大阪ナンバー1」
- ⑤ 安全・安心「大阪ナンバー1」
- ⑥ 協働推進「大阪ナンバー1」
- ⑦ 13にきむ「大阪ナンバー1」
- ⑧ 公務員制度改革の推進

## 「蠅が飛ばば蛇も飛ばす」



似た者同士が互いに真似するたとえ。また、同じような者が同調したがるたとえ。

## 市民のみならず、目めよう!

元セクハラ&体罰の変態教師! ③と④を 実行できるのか!

指摘があり、保護者会を開いて中野先生も謝つた。しかし、当初は「正義感から体罰をしたのに、追求されるのは心外だ」等と、なかなか謝ろうとしなかった。そして、中野氏は辞職を決定し、2003年3月末に退職した。